

# Flattacher landete Weltrekord



**Hans-Peter Schaar** mit seinem Lebensfang, der Weltrekord-Bachforelle: 106 cm Länge, 16,5 kg Gewicht, 69 cm Bauchumfang.

IGFA-Zertifikat bestätigt: In Möll mit der Fliege gefangene Bachforelle ist die weltweit größte.

**FLATTACH.** Dass ein Rekord zumindest nahe lag, war Hans-Peter Schaar gleich nach seinem etwa 75-minütigem Drill Anfang Juli vergangenen Jahres klar. Der Flattacher Gastronom hatte in der Möll mit der Fliegenrute eine kapitale Bachforelle mit 106 Zentimetern Länge, einem Gewicht von 16,5 Kilogramm sowie 69 Zentimeter Bauchumfang gelandet. In seinem Fangbericht heißt es: „Der Anbiss war kraftvoll, ich hatte keine Zeit zum Überlegen, der Fisch raste wie ein Torpedo flussabwärts ... Nach einer Stunde war meine Rekordforelle so ermüdet, dass ich sie mit beiden Händen an einen sicheren Platz bringen konnte. Mit einem Urschrei war sie

besiegt!“ Jetzt wurde Schaars Anglerglück auch von der International Game Fish Association (IGFA) als neuer Rekord anerkannt. Per Zertifikat ist bestätigt: Weltweit hat noch kein Zweiter eine größere Bachforelle mit einem Fliegenköder an Land gezogen. Aus diesem Grund sowie zur Präsentation des mittlerweile präparierten Giganten lud der Café-Ice-Besitzer gestern zu einem Medientreffen. Schaar: „Viele hatten meinen Fang als Fischerlatein oder Aprilscherz abgekanzelt.“ Der Verband IGFA mit Sitz in Florida ist eine weltweit agierende Organisation, die u. a. die offiziellen Rekordfanglisten für mehr als 150 Meer- und Süßwasserfische führt.